

新型コロナウイルスの対応について

新型コロナウイルス感染症は全国の保育所、幼稚園、小中学校、高校や大学でも、罹患者やクラスターが発生しております。

当法人におきましても様々な感染症対策を行いながら、保育所の開所を続けているところですが、本質的に保育所は大人と子供の濃厚接触の場であり、感染のリスクをゼロにする事は不可能と言えます。

今後、当法人が運営する保育園に於いて、園児、保護者、職員等の罹患者が発生した折には、当該者の人権への配慮、個人情報保護のために、その所属・氏名を公表しませんので、ご理解・ご配慮の程、宜しくお願い致します。

又、全国で感染者や濃厚接触者への心無い誹謗中傷がニュースで取り上げられています。

当法人に於いてその様な事案が発生した場合は、顧問弁護士と連携の上、子供達や保護者様、職員の個人情報の保護、人権擁護のため、毅然とした対応をさせていただきますので、ご安心いただければと思います。

尚、そういう状況下では、非通知による電話への対応は致しかねますので、非通知設定されている保護者の方は、解除の上、園と連絡を取って頂くようお願い致します。

社会福祉法人春日福祉会
理事長 庄山 剛